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Wasserflächen für Vereine in den Schwimmbädern

Nachdem das Fächerbad ein neues 25 Meter Sportbecken erhalten hat. War die Erwartung der

Vereine, eine Erhöhung der zur Verfügung stehenden Wasserflächen, groß. Durlacher

Schwimmvereine und der DRLG trainieren in Grötzingen, Wolfartsweier und Durlach, in diesen

Bädern ist zu beobachten das reservierte Wasser-flächen von Vereinen aus dem Stadtgebiet

Karlsruhe Wasserflächen gebucht haben aber diese nicht nutzen.

Sind die Aushänge der Belegungspläne in den Schwimmbädern aktuell?

Steht durch das 25 Meter Sportbecken den Vereinen mehr Wasserfläche zur Verfügung?

Werden Wasserflächen reserviert/gebucht aber nicht genutzt durch die Vereine? Werden nicht

benutzte aber gebuchte Wasserflächen zurückgezogen und neu Verteilt?

gez.
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